
    

Hannover, den 20. November. 2014

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult am 10.12.2014

                         Fußgängerüberweg An der Weide 

Die Verwaltung hat den Beschluss des Stadtbezirksrates vom Mai diesen Jahres, in der Straße
„an der Weide“ einen Fußgängerüberweg zu markieren, positiv beschieden.

Wir fragen deshalb die Verwaltung :
     

1.  Wann wird diese Maßnahme umgesetzt ?
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